

## HECHOS y CIFRAS:

### ¿Quiénes son los y las sujetos/as de la economía popular?

Los trabajadores y trabajadoras de la economía popular desarrollan, tanto a nivel urbanon como rual, us experiencias económicas de manera autogestiva, con medios de producción propios.

Son personas que, en su mayoría, no tienen dependencia laboral, en términos de salario y patrón.

Logran sus ingresos de manera autogestionada y en caso de requerir contrataciones la relación que establecen no es de dependencia laboral.



Colhendo café, Vagner Aniceto.

“Dependen fundamentalmente de la continua realización y desarrollo de su fuerza de trabajo (energía, destrezas, conocimientos), para sobrevivir y sostener proyectos colectivos de vida digna”<sup>5</sup>

5. José Luis Coraggio, en Economía social y economía popular: Conceptos básicos. Contribuciones de Consejeros. Serie de Documentos. Economía social y popular: Conceptos básicos. INAES. Ministerio de Desarrollo Productivo. Argentina